

Konformitätserklärung

Declaration of conformity

Hersteller: DRUCK & TEMPERATUR Leitenberger GmbH *Manufacturer:*

Anschrift: Bahnhofstr. 33
72138 Kirchentellinsfurt, GERMANY *Address:*

erklärt, dass das folgende Produkt
Declares that the following product

Produktname: LR-Cal LHM-TP16 *Product name:*

Typ: Externer Drucksensor für LR-Cal LHM
external pressure sensor for LR-Cal LHM *Type:*

den Anforderungen der folgenden Normen entspricht
Conforms to the requirements defined by the following norms

EN 61326-1 (2013) EN 61010-1 (2013)

und den in den folgenden Richtlinien festgelegten Anforderungen entspricht
Conforms to the requirements defined by the following directives

2014/30/UE

2014/35/UE

2011/65/UE (RoHS)

und sukzessive Modifikationen
and following amendments

2012/19/UE (RAEE/WEEE)

und mit der Verordnung übereinstimmt
Conforms to the regulation

1907/2006 (REACH)

Das Produkt wurde in der typischen Installationskonfiguration, wie in der Bedienungsanleitung beschrieben, getestet.
Das oben beschriebene Produkt erfüllt die Anforderungen der genannten Normen, basierend auf den Testergebnissen und den in den technischen Unterlagen aufgeführten Überlegungen.
Ich erkläre, dass das oben beschriebene Produkt die Anforderungen der oben genannten Richtlinien, Normen und Vorschriften erfüllt.
Diese Erklärung bezieht sich auf alle im Datenblatt angegebenen Optionen.
Das Qualitätssystem ist nach der Norm DIN EN ISO 9001 zertifiziert.

The product has been tested in the typical installation configuration, as described in the instruction manual.
Above described product meets the requirements of mentioned Norms, basing on both test results and considerations listed in the Technical File.
I declare that above described product meets the requirements of the Directives, Norms and Regulations above mentioned.

This declaration covers all the options specified in the datasheet.

Quality System certified according to the **EN ISO 9001** norm.



Gernot Coulon
Geschäftsführer

Managing Director

Kirchentellinsfurt (Germany), 26. April 2024